

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Subhanahu Wata'ala yang oleh karena rahmat, karunia, dan lindungan-Nya kepada peneliti selaku hamba-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Pengaruh *Intellectual Capital* dan *Corporate Social Responsibility* Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Besar yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2012-2018)”**. Skripsi ini peneliti buat sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta.

Sebagai manusia biasa yang tidak sempurna, peneliti menyadari dengan penuh kesadaran bahwa penelitian ini tidak lepas dari kesalahan, kekurangan, dan keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan, dan dukungan yang sangat kuat dan berarti dari berbagai pihak, khususnya oleh Ibu Diah Iskandar, SE., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah mencurahkan waktu, saran, bimbingan, semangat, pengetahuan, dan juga nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat juga membangun yang telah diberikannya kepada peneliti. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, izinkan peneliti untuk mengucapkan puji syukur atas kekuatan dari Allah Subhanahu Wata'ala yang telah mencurahkan anugerah-Nya dan juga peneliti hendak berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip Diposumarto, MS selaku rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIPSAS., CMA., CSRS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal SE., M.Si., Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Mercu Buana
4. Seluruh petinggi, dosen, dan staff Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan pengajaran, dukungan, dan fasilitas terbaik yang bisa peneliti dapatkan selama mengeyam pendidikan untuk meraih gelar sarjana.
5. Kedua orang tua tercinta, kakak beserta suami dan keponakan saya yang baru saja hadir ke dunia ini, keluarga besar M.Sabil, serta sanak sodara yang telah memberikan saya semangat, doa, dan bantuan moral dan materi kepada peneliti, serta inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Rekan-rekan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Islam Al-Faruq masa amanah 2018-2019, di atasnya, dan dibawahnya, juga rekan-rekan Lembaga Dakwah Fakultas (LDF) mulai dari FSI Asy-Syifa Fakultas Ekonomi dan Bisnis, LDF As-Salam Fakultas Teknik, LDF Al-Izzah Fakultas Psikologi, LDF IMTAQ Fakultasi Desain dan Seni Kreatif, LDF Al-Khawarizmi Fakultas Ilmu Komputer, dan LDF Ta'lim Alif Fakultas Ilmu Komunikasi yang juga telah banyak memberi inspirasi, bekal ilmu dunia dan akhirat, juga dukungan moral serta semangat selama perkuliahan dan proses penyusunan skripsi ini.

7. Rekan sejawat peneliti, Andika Fajar, Marsudi, Kris Aji, Gilang Bastian, dan semua orang-orang yang tidak bisa peneliti sebutkan seluruhnya yang senantiasa siap-sedia memberikan bantuan dan masukannya kepada peneliti yang kurang cerdas ini, sehingga semua ini bisa niscaya.
8. Kawan-kawan Keluarga Besar Mahasiswa Akuntansi Universitas Mercu Buana yang telah banyak memberikan informasi yang dibutuhkan oleh peneliti, baik selama proses perkuliahan hingga saat ini.
9. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, motivasi, serta doanya.

Saya menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang saya miliki. Oleh karena itu, saya mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan, khususnya bagi peneliti dan umumnya bagi pembaca. Akhir kata, dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, saya mohon maaf apabila terdapat kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 8 Agustus 2019

Mahlal Ambya